

Fecha: 20-06-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: El positivo balance de CDSB Constitución en su primera temporada en la Liga Dos

Pág.: 14
 Cm2: 698,0
 VPE: \$ 902.467

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

PÚBLICO REPLETÓ CADA JORNADA QUE SE JUGÓ EN EL GIMNASIO ENRIQUE DONN MÜLLER

El positivo balance de CDSB Constitución en su primera temporada en la Liga Dos

• Contaron con un equipo en un 80% joven, que lo quieren proyectar en el próximo torneo, en específico, en septiembre, cuando comience una nueva versión de la Copa Chile.

quedan atrás, porque participarán nuevamente en la Liga Nacional Femenina 2 de nuestro país, así es que la agenda del CDSB Constitución recién comienza en esta temporada.



El base y escolta David González, fue el capitán y una de las mejores figuras de CDSB Constitución, en la primera temporada en la Liga Dos.

POR CRISTIÁN SOZA/ZONABASKET CHILE

CONSTITUCIÓN. El Club Deportivo Básquetbol Constitución, cumplió su principal objetivo en esta temporada: poner a la ciudad en el ámbito del baloncesto nacional, específicamente, en la Liga Dos. Para ello, sus dirigentes trabajaron en lo que se convirtió en una gran plaza, ya que cada jornada que se disputó en el mítico gimnasio Enrique Donn Müller de la ciudad costera del Maule, el público repletó dicho recinto deportivo. Por eso, la dirigencia y el

cuerpo técnico sacaron un balance positivo, durante esta primera temporada. Ahora, de cara a los próximos torneos, cuentan con un equipo en un 80% joven, que lo quieren proyectar. El siguiente desafío es en septiembre, cuando comience una nueva versión de la Copa Chile. La temporada anterior estuvieron como invitados y también, próximamente participarán del Torneo Liga de Desarrollo U21, organizado por la Federación de Básquetbol de Chile, pero los objetivos

van más allá, porque hoy se encuentran participando con sus series menores en damas y varones, desde las U11 a la U19, en el torneo de ABA Talca, de gran nivel competitivo, enfrentando a diferentes equipos de la Región del Maule, con el buen trabajo de los profesores Gonzalo Alarcón y de la exseleccionada chilena Maryorett Madrigal. Además, están trabajando con escuelas formativas en niños que están haciendo sus primeras armas en este deporte. En las damas tampoco se

FRANCOTIRADOR

El experimentado francotirador, de profesión profesor de Educación Física, David González, fue el capitán del equipo y colocó toda su experiencia que lleva en el básquetbol chileno.

Gran parte de su carrera la realizó en el Deportivo Español de Talca, con el cual fue campeón de la liga nacional en la temporada 2010 y 2013 y el Ascenso del 2019. Además, jugó dos torneos de la Liga Sudamericana para "El Quijote", además de su paso por el Club Deportivo Valdivia campeón de Liga Nacional 2016, jugó por el CDV Liga de Las Américas, Liga Nacional y Saesa.

También jugó en Osorno Básquetbol, fue seleccionado chileno adulto y seleccionado escolar chileno, participando en diferentes sudamericanos.

David ¿Cómo vio la temporada de su equipo en Liga Dos?

"Para ser la primera temporada fue buena, de altos y bajos que nos deja conforme para ser nuestra primera incursión. Pero se perdió contra equipos que en el papel no eran superiores a nosotros basquetbolísticamente, pero nos ganaron por distintos aspectos que se fueron dando en el juego de los partidos que desde ya debemos mejorarlo para la siguiente temporada, pero en sí se logra el objetivo de colocar a Constitución a nivel nacional en la Liga Dos y dar a conocer que en Constitución hay jóvenes con gran proyección y que sin duda en un par de años estarán dando la pelea para ascender a la Liga Uno de nuestro país".

¿Y en lo personal?

"Personalmente fue una liga que terminé no como quería, lamentablemente. En el último partido de la fase regular me lesioné, toda la temporada estuve cargando una fascitis plantar, que me complicaba entrenar con normalidad, pero aun así se logró jugar de buena manera. Me hubiese gustado haber estado un poquito mejor físicamente, manteniendo esa intensidad por más tiempo, pero fue una buena temporada en lo personal, dejándome si un gusto amargo, porque pudo haber sido un poco mejor".

El haber jugado por su ciudad natal ¿Cómo vio ese apoyo del público en cada partido?

"El haber jugado por la ciudad fue una sensación que no vivía hace muchos años. El ver el gimnasio lleno jornada a jornada, viendo que el equipo no lograba la victoria y aún así el público se iba contento con la entrega del equipo, aplaudiendo y alentando hasta el último segundo, da otra mirada competitiva y jugar de local a gimnasio lleno fue una sensación mucho más de que lo que esperaba".

LA TEMPORADA

CDSB Constitución en fase regular, disputó ocho partidos con dos triunfos: 82-69 sobre Municipal Chillán y 71-56 sobre Tinguiririca San Fernando y con seis derrotas ante Liceo Curicó 78-76 y 87-79; Tinguiririca San Fernando 73-60; Municipal Chillán 84-77 y Truenos de Talca 87-84 y 81-68, lo que lo ubicó en la cuarta posición del Grupo C, donde enfrentó, en post temporada, nuevamente a Truenos de Talca, perdiendo 86-57 y 72-67.

El plantel estuvo compuesto por los jugadores, Miguel Gallardo, David González, Benjamín Adasme, Gonzalo Alarcón, Benjamín Labra, Cristian Suazo, Enrico di Paula Oliveira, Vicente Ruiz, Rodrigo Gamonal, Héctor Huerta, Francisco Jara, Daniel Villegas, Laubienson Louis, Bruno Poncell, Daniel Salazar, Juan Medel, Orlando Marabolí, Lucas Álvarez-Salamanca, Matías Iturra, Javier Cabezas, Diego Cáceres y Nicolás Aravena. Fueron dirigidos por el estratega Richard Alejandro Iturra.



El joven plantel de CDSB Constitución, junto a su director técnico Richard Alejandro Iturra.